



PT SARATOGA INVESTAMA SEDAYA Tbk.

Corporate address:
Menara Kencana 15th Floor
Jl. H.R. Rasuna Said Blok X-5 Kav. 1-2
Jakarta 12950 Indonesia

T +62 21 5794 4355
F +62 21 5794 4355
W www.saratogainvestama.com

No. Ref: 026/CorpSec-SRTG/III/2017

Jakarta, 30 Maret 2017

Kepada Yth:

Bapak Samsul Hidayat

Direktur Penilaian Perusahaan PT Bursa Efek Indonesia ("BEI")

Gedung Bursa Efek Indonesia, Tower I Lantai 4

Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53

Jakarta 12190

U.p./Attn.: Yth. Bapak I Gede Nyoman Yetna, Kepala Divisi Penilaian Perusahaan 1

Perihal: **Tanggapan Atas Surat BEI No. S-00506/BEI.PP1/01-2017 perihal Permintaan Penjelasan**

Dengan hormat,

Merujuk pada surat BEI Nomor S-01620/BEI.PP1/03-2017 tanggal 24 Maret 2017 perihal Permintaan Penjelasan, bersama surat ini kami lampirkan tanggapan kami atas pertanyaan-pertanyaan yang diajukan.

Mengingat bahwa Perseroan sedang mempertimbangkan untuk menerbitkan Perubahan Informasi atas Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan yang telah diumumkan pada tanggal 20 Maret 2017, maka saat ini Perseroan belum dapat mengumumkan surat ini melalui aplikasi IDXnet (*e-reporting*). Perseroan akan mengumumkan surat ini melalui aplikasi IDXnet (*e-reporting*) bersamaan dengan Pengumuman Perubahan Informasi atas Keterbukaan Informasi Rencana Pembelian Kembali Saham Perseroan yang direncanakan akan diumumkan pada tanggal 4 April 2017.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami/ Sincerely yours,

PT Saratoga Investama Sedaya Tbk.




Nama: Sandi Rahaju

Jabatan: Kepala Divisi Hukum dan Sekretariat Perusahaan



1. Mohon penjelasan mengenai Anggota Bursa Efek definitif yang telah ditunjuk oleh Perseroan untuk melaksanakan pembelian kembali efek Perseroan.

Jawaban:

Anggota Bursa Efek yang ditunjuk oleh Perseroan untuk melaksanakan pembelian kembali efek Perseroan adalah PT Mahakarya Artha Securities.

2. Perseroan menjelaskan bahwa berencana untuk menggunakan saham hasil Pembelian Kembali untuk memenuhi kebutuhan Perseroan sehubungan dengan rencana pelaksanaan *Long Term Incentive Program* kepada karyawan.

Mohon penjelasan mengenai perkiraan waktu pelaksanaan *Long Term Incentive Program* yang direncanakan oleh Perseroan.

Jawaban:

Long Term Incentive Program Perseroan akan dilaksanakan untuk periode 2016 sampai dengan 2019. Saham yang akan diberikan dalam *Long Term Incentive Program* merupakan saham yang berasal dari saham *treasury*. Pembagian saham akan dilakukan sejak Mei 2017 hingga Juli 2019 dan didasarkan pada kinerja dan lama kerja dari karyawan yang bersangkutan.

3. Perseroan menjelaskan bahwa akan melaksanakan Pembelian Kembali melalui Bursa maupun di Luar Bursa. Mohon penjelasan:
 - a. Pertimbangan Perseroan melaksanakan Pembelian Kembali melalui Bursa maupun di Luar Bursa.

Jawaban:

Tidak ada pertimbangan khusus mengenai pelaksanaan pembelian saham tersebut. Pelaksanaan pembelian kembali saham di Bursa maupun di Luar Bursa mengikuti Peraturan Bapepam-LK No. XI.B.2 tentang Pembelian Kembali Saham yang Dikeluarkan oleh Emiten atau Perusahaan Publik, lampiran Keputusan Ketua Bapepam-LK No. Kep-105/BL/2010 tanggal 13 April 2010 (“**Peraturan No. XI.B.2**”) dimana pelaksanaan pembelian kembali saham bisa dilakukan di Bursa maupun Luar Bursa.

- b. Kriteria-kriteria yang telah ditentukan oleh Perseroan untuk melakukan Pembelian Kembali melalui Bursa maupun di Luar Bursa berikut informasi mengenai jumlah pembelian kembali untuk masing-masing opsi tersebut (jika ada).

Jawaban:

Kecuali sebagaimana diungkapkan dalam keterbukaan informasi yang telah diumumkan pada tanggal 20 Maret 2017, Perseroan tidak menetapkan suatu kriteria khusus mengenai jumlah saham yang akan dibeli melalui bursa maupun di luar bursa.

4. Perseroan saat ini telah memiliki Saham *Treasury* hasil Pembelian Kembali dengan jumlah Saham *Treasury* terakhir per Februari 2017 adalah sebesar 1.869.300 saham. Mohon penjelasan apakah Saham *Treasury* yang saat ini dimiliki oleh Perseroan akan digunakan juga oleh Perseroan untuk melaksanakan *Long Term Incentive Program*?



SARATOGA

Jawaban:

Per tanggal 28 Februari 2017, jumlah Saham *Treasury* yang dimiliki Perseroan adalah sebanyak 2.627.600 saham yang berasal dari (i) Pembelian Kembali Saham Dalam Kondisi Pasar yang Berfluktuasi selama periode 1 September 2015 hingga 30 November 2015 sebanyak 1.422.700 saham, dan (ii) Pembelian Kembali Saham sebagaimana telah mendapat persetujuan dari Pemegang Saham Perseroan pada Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang diadakan tanggal 15 Juni 2016 selama periode 15 Juni 2016 hingga 15 Februari 2017 sebanyak 1.204.900 saham. Sampai saat ini, Perseroan sedang mempertimbangkan rencana lain untuk menggunakan saham *Treasury* tersebut sesuai dengan Peraturan No. IX.B.2, dimana diatur bahwa saham hasil pembelian kembali dapat dialihkan dengan cara, antara lain:

- (i) dijual baik di Bursa Efek maupun di luar Bursa Efek;
- (ii) ditarik kembali dengan cara pengurangan modal;
- (iii) pelaksanaan *Employee Stock Option Plan* atau *Employee Stock Purchase Plan*; dan/atau
- (iv) pelaksanaan konversi Efek Bersifat Ekuitas.

5. Apakah Perseroan akan melaksanakan rencana Pembelian Kembali lanjutan di masa mendatang? Dalam hal “Ya”, mohon penjelasan mengenai perkiraan waktu pelaksanaan rencana Pembelian Kembali lanjutan tersebut.

Jawaban:

Dengan mempertimbangkan Program *Long Term Incentive* dan rencana lain Perseroan di masa mendatang, terdapat kemungkinan Perseroan akan melakukan pembelian kembali saham Perseroan di masa mendatang.

6. Berdasarkan perhitungan Bursa, perkiraan jumlah kepemilikan saham Masyarakat setelah Pembelian Kembali yang akan dilaksanakan (tidak termasuk Saham *Treasury*) adalah 244.691.610 saham atau mewakili 8,90% dari Modal Ditempatkan dan Disetor Penuh Perseroan.

Mohon penjelasan mengenai upaya dan atau rencana Perseroan dalam masa mendatang untuk meningkatkan porsi kepemilikan Masyarakat termasuk informasi mengenai target waktu pelaksanaan peningkatan porsi kepemilikan Masyarakat tersebut (jika ada).

Jawaban:

Dengan melaksanakan *Long Term Incentive Program*, diharapkan dapat meningkatkan porsi kepemilikan Masyarakat. Selain melalui *Long Term Incentive Program*, Perseroan belum memiliki rencana lain untuk meningkatkan porsi kepemilikan masyarakat.

7. Mohon penjelasan apakah terdapat pembatasan bagi pemegang saham Perseroan saat ini (kecuali Masyarakat) untuk dapat mengikuti pelaksanaan Pembelian Kembali saham?

Jawaban:

Tidak ada.

8. Informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi harga efek Perseroan serta kelangsungan hidup Perseroan yang belum diungkapkan kepada publik.

Jawaban:

Tidak ada.